
  
 

 
Beschlussauszug 

 
aus der 

konstituierende Sitzung der Ortsteilvertretung Pötenitz, Rosenhagen, 
Feldhusen, Johannstorf, Benckendorf  

vom 16.10.2024 

  
Top 8.1.1 Pflanzung von 70 Eichen 
 
Herr Ninnemann fragt zum wiederholten Mal nach den 70 Eichen, die in der Eichenallee in 
Pötenitz seit 2 Jahren gepflanzt werden sollten? Er hätte die Auskunft von der zuständigen 
Behörde erhalten, dass das Geld vorhanden sei!  
Der Bürgermeister erklärt, dass Verhandlungen mit dem Land M-V seit längerer Zeit laufen, sich 
diese jedoch als schwierig erweisen.  
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